



2022 EN CHIFFRES

2022 IN FIGURES



DES EXPOSANTS SATISFAITS

EXHIBITORS SATISFACTION FIGURES

- 
253 exposants (dont **15% d'internationaux**) satisfaits de leur exposition au Salon du Végétal 2022.
 253 exhibitors (including 15% internationals) satisfied with their exhibition at the Salon du Végétal 2022.
- 
94% des exposants satisfaits pour le confort d'exposition et **84%** sur l'agencement général (répartition stand/secteur).
 94% of exhibitors satisfied with exhibition comfort and 84% with general layout (stand/sector distribution).
- 
96% des exposants ont atteint leurs objectifs pour renforcer leur notoriété, **89.5%** pour faire connaître de nouveaux produits, **82.5%** pour traiter avec de nouveaux partenaires et **79.5%** pour traiter des affaires.
 96% of exhibitors achieved their objectives to strengthen their notoriety, 89.5% to promote new products, 82.5% to deal with new partners and 79.5% to transact business.

DES VISITEURS CIBLÉS DE QUALITÉ

TARGETED AND QUALIFIED VISITORS

Plus de 8 000 visiteurs en 2022 !

Un visitorat très varié, de qualité qui a permis des échanges ciblés, riches et productifs.

More than 8 000 visitors in 2022 !

A very varied and qualified visitor which allowed for targeted, rich and productive exchanges.



2022 : UNE NOUVELLE FORMULE PLÉBISCITÉE !

2022 : A NEW POPULAR EXHIBITION CONCEPT !

La richesse du contenu proposé, pourvoyeur de solution - Importance of the content, provider of solution

La taille humaine et conviviale du Salon - Human scale and conviviality of the event

Le végétal au coeur - Plants at the heart of the exhibition

Une grande mobilisation de tous les acteurs (territoire, interpro, acteurs institutionnels.) -

A great mobilization of all actors (territory, inter-branch organisation, institutional actors.)

